



Enrique Alfaro explotó contra Movimiento Ciudadano y descartó ser “fosfo fosfo”

El gobernador de Jalisco volvió a criticar al partido naranja rumbo a los comicios del próximo 2 de junio

Por Ximena Ochoa



El gobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro** Ramírez, se lanzó nuevamente contra **Movimiento Ciudadano** (MC) y sentenció que no está de acuerdo con la narrativa que mantiene el partido, por lo que se desmarcó de la idea de ser un político “fosfo fosfo”.

Pese a esto, meses más tarde, públicamente se dejó ver con Dante Delgado Rannauro, dirigente nacional de MC, en un evento en el Senado de la República por lo que se pensó que ya no habría más distanciamientos; no obstante, ante el anuncio de la candidatura a la Presidencia de la República de Jorge Álvarez Máynez, cuestionó que la información la haya dado a conocer el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda.

[Enrique Alfaro explotó contra Movimiento Ciudadano y descartó ser “fosfo fosfo” - Infobae](#)